## Montcuq-en-Quercy-Blanc Les cours de karaté ont repris



Éric Vialard (à gauche) et Jean-Pierre Scavino (à droite) avec quelques jeunes karatékas.

Les cours et les entraînements de karaté, adaptés à tous les âges et à tous les niveaux, ont repris le mercredi et le vendredi à la salle de danse de l'espace d'animation de Montcuqen-Quercy-Blanc. On y pratique un art martial traditionnel et évolutif. Les cours sont dispensés par Éric Vialard, professeur diplômé d'état, et enseignant auprès des trois sections du club Fudo Goshin Karaté Do de Cahors, Catus et Montcuq. Éric Vialard a décroché en juin 2019 la ceinture noire 6e Dan-Budo, délivrée par la Fédération internationale d'arts martiaux traditionnels et d'arts de défense (FIAMT) à laquelle le club est affilié. Il est assisté par les ins-

tructeurs fédéraux Jean-Pierre Scavino, président du club, et Patrick Viaene, tous deux ceinture noire 3e Dan-Budo. Les mesures sanitaires liées au Covid sont appliquées (gel hydroalcoolique et désinfection des locaux), et sont conformes au protocole préconisé par la fédération.

Horaires des cours: le mercredi de 14 heures à 15 heures et le vendredi de 17 h 30 à 18 h 30 pour l'école de karaté, et le mercredi de 15 heures à 16 h 30 et le vendredi de 18 h 30 à 20 heures pour les adolescents et les adultes. Infos et précisions au 06 14 66 08 66. Site web: http://www.fudogoshin-karatedo.fr